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ATA DA REUNIÃO N° 076/2022 DA PLENÁRIA EXTRAORDINÁRIA DO 1 

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DO IDOSO. Realizada na 2 

modalidade híbrida, no dia 21 de setembro de 2022, às 09:30h. A Secretaria 3 

Executiva participou da reunião na Casa dos Conselhos, endereço Rua 4 

Antônio Pinto Coelho, 47, Bairro: Sobradinho, no Município de Lagoa 5 

Santa/MG, com os participantes relacionados a seguir. Representante 6 

Governamental: 1. Nilce Guimarães (Sec. Gestão), 2. Vitória de Matos 7 

Oliveira Matos Alves (Diretoria de Desenvolvimento Social), 3. Jane Carla 8 

(Sec. Saúde). Representante da Sociedade Civil: 1. Agnéa de Paula Matos 9 

(Lions Clube); 2. Marcos do Carmo Gerônimo (Lar Sagrado Coração de 10 

Jesus); 3.Joaquim Nonato dos Santos (Lar Sagrado Coração de Jesus)  11 

Sobre a pauta: 1. Apresentação dos novos representantes do Lar; 2. 12 

Recomposição da Mesa diretora e comissões; 3. Desligamento da conselheira 13 

Elizabete e falecimento da conselheira Nara Roseni; 4.  Ofícios encaminhados 14 

para a Sec. Gestão e Ass. Jurídica; 5. Aprovação do ofício para DMDS; 6. 15 

Resposta do ofício 04/2022 enviado para CREAS; 7. Ação para dia Nacional 16 

do idoso; 8. Projeto AMAVC; Informes Gerais: a) Documentação do Solar da 17 

Lagoa. Desenvolvimento: 1. A assessora Karla Guimarães deu início a 18 

reunião cumprimentando a todos dando com a apresentação dos novos 19 

representantes do Lar Sagrado Coração de Jesus, Sr. Marcos do Carmo e Sr. 20 

Joaquim Nonato, a assessora pediu a conselheira Jane Carla que explicasse 21 

a função do conselho bem como a dos conselheiros titular e suplente. Jane 22 

Carla começa falando da importância da participação da Sociedade Civil em 23 

um conselho, pois nesse momento o conselho esta enfraquecido devido a 24 

ausência de representantes, e informa necessidade de recomposição do 25 

conselho para a construção de política publica voltada para esse publico,mas 26 

precisamos nos fortalecer e voltar a ganhar voz. Passando para o segundo 27 

ponto a assessora Karla Guimarães fala da importância da recomposição da 28 

Mesa diretora, e pontuamos as atribuições da mesa e importância da 29 

composição, nesse momento convidamos à conselheira Vitoria Matos para 30 

ficar como 1ª secretaria e novo conselheiro Sr. Marcos do Carmo para 2º 31 

secretario, ambos concordaram e passamos a votação em plenária, que foi 32 

unânime quanto aos candidatos, Mesa Diretora recomposta. Passamos ao 33 
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terceiro ponto, onde a Sra. Karla Guimarães informa o desligamento da 34 

conselheira Elizabete e o falecimento da conselheira Nara Roseni, ficando 35 

agora duas cadeiras vagas necessitando de breve recomposição, os 36 

conselheiros presentes se manifestaram quanto ao esforço e buscar 37 

profissionais que possam se candidatar e ocupar essas vagas. No quarto 38 

ponto, a secretaria executiva Ana Luiza fala sobre os ofícios que 39 

encaminhamos para a Sec. De gestão e Assessoria jurídica solicitando os 40 

representantes suplentes, e que até o momento não tivemos retorno. Ficando 41 

deliberado encaminhar solicitação novamente para ambos e notificando o 42 

Ministério Publico que o conselho não está conseguindo apoio da gestão do 43 

município quanto à indicação de representantes. A Sra. Karla Guimarães faz a 44 

leitura do ofício que deverá ser encaminhado para a Diretoria de 45 

Desenvolvimento Social conforme deliberado na plenária de nº 075/2022, 46 

solicitando informações a cerca do Serviço de Convivência e Fortalecimento 47 

de Vínculos, oficio aprovado pelos presentes. Sexto ponto de pauta Karla 48 

informa o retorno do ofício encaminhado ao CREAS, onde solicitamos retorno 49 

quanto ao caso que recebemos via denuncia, e o mesmo responde que as 50 

medidas necessárias já estão sendo tomadas pelos setores responsáveis. 51 

Sétimo ponto a assessora Karla Guimarães fala da importância em se fazer 52 

uma ação em comemoração ao dia nacional da pessoa idosa, e manifesta as 53 

idéias que teve com a secretaria executiva Sra. Ana Luiza e todos os 54 

conselheiros mostraram favorável a elaboração de uma ação, ficando 55 

deliberado encaminhar e-mail para as diretorias e secretaria perguntando se 56 

elas estão elaborando algo referente a essa data. A conselheira Jane Carla 57 

propõe fazer ações em pontos diferentes onde poderemos incluir a 58 

participação das ILPIs do município, e realizar não só o dia do idoso e sim o 59 

mês do idoso. No oitavo ponto a assessora Karla Guimarães fala da 60 

aprovação da documentação da instituição AMAVC que deverá ser avaliada 61 

pela Mesa Diretora para liberação do recurso capitado via fundo municipal do 62 

idoso. Nos informes gerais foi informado que a instituição Solar da Lagoa 63 

entregou a documentação solicitada para se registrar junto ao conselho e é 64 

necessária a avaliação da comissão de apoio e fiscalização de entidades, mas 65 

como a mesma está sem membros fica deliberado que a mesa diretora fará 66 

essa analise e se aprovado o certificado será emitido ad referendum.  Assim 67 
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Nada mais havendo a ser discutido, a reunião foi encerrada e sua ata após 68 

lida e aprovada será assinada pelos presentes. 69 

Agnea de Paula Matos _____________________________________________ 70 

Ana Luiza de Lima Teixeira _________________________________________ 71 

Jane Carla_______________________________________________________ 72 

Joaquim Nonato dos Santos ________________________________________ 73 

Karla Cristina B. G. Guimarães ______________________________________ 74 

Marcos do Carmo Gerônimo ________________________________________ 75 

Nilce Guimarães _________________________________________________ 76 

Vitória Matos de O. Alves___________________________________________ 77 


